

寒い日が続いていますが、皆様いかがお過ごしでしょうか？  
県内のインフルエンザ警報も断続的に発令されていますので、ご注意ください。  
外出後は、手洗い、うがいを行い、予防に努めましょう。



## 白衣着衣式が開催されました。

臨床実習1が始まる医学科4年生に白衣を贈る白衣着衣式が1月25日(金)に開催されました。白衣着衣式は、これまで講義と実習で学んできた学生が臨床実習に入る前に行う節目の儀式です。今年は、保護者会と合わせて行われ、約120名の保護者のご列席の下、開催されました。白衣式では、スチューデントドクターの認定書と山口大学のロゴが入った白衣が渡されました。福本霜仁会会長、谷澤医学部長、杉野病院長から、代表の学生に白衣が着せられ、それに合わせて他の学生も白衣に袖を通しました。学生代表が、「医師としての専門性を追求し、医療の発展へ貢献します。」と宣誓しました。学生は、皆、真新しい白衣に身を包み、これから始まる臨床実習に向けて決意を新たにしていました。



## 分野別認証評価の領域部会を開催しました。

1月18日(金)、1月29日(火)、2月5日(火)に、分野別認証評価の領域部会を開催し、自己点検評価報告書の領域3(学生の評価)、領域5(教員)、領域4(学生)に関して意見交換を行いました。医学教育センター、学務課のメンバーに加え、担当される先生方にご参加頂きました。活発な討論ができ、有意義な領域部会となりました。今後も、宜しくお願い致します。

これまでに開催された部会:  
領域1, 2, 3, 4,  
5, 6, 7  
今後開催される部会: 領域 8, 9



## FD部会企画講演会を開催しました。

1月31日(木)に、医学科教員研修会(兼FD部会企画講演会)を開催しました。まず、白澤医学教育センター長より、本医学科の医学教育の現状について説明があり、続いて、日本医科大学の藤倉輝道先生に「医学教育分野別評価にそった教育改善: 納得の得られる成果を目指して」と題して、ご講演を頂きました。日本医科大学は、既に医学教育分野別評価を受審されており、受審にあたっての準備に関して、時系列に沿ってご説明頂き、さらに、自己点検報告書に関して、領域1～領域9ごとに作成のポイントをご説明頂きました。今回の講演会の模様は、**eYUMEに後日アップします**ので、ご参加頂けなかった方は、是非アクセスしてみてください。



## 「サージカルウインターセミナー2019」が開催されました。

1月26日(土)に霜仁会館で外科に興味のある医学部4・5・6年生および研修医を対象に、「サージカルウインターセミナー2019」が開催されました。昨年6月にサマーセミナーに引き続き開催され、参加者は25名でした。セミナーの内容は、4・5年生対象のベーシックコース(午前)と6年生・研修医対象のアドバンスコース(午後)から構成され、ベーシックコースでは、前回までの縫合実習・電気メス実習・腹腔鏡実習に加え、血管外科の低侵襲治療である血管内治療のトレーニングキットを用いた実習が行われ、参加者全員がステント治療を体験しました。午後からのアドバンスコースでは、心血管コース・呼吸器消化器コースに分かれて行われました。心血管コースでは、僧帽弁の形成術が行われ、呼吸器消化器コースでは、ブタの肺を用いて右肺上葉切除および腸管の吻合が行われました。参加者の皆さんは、真剣に集中して実習に取り組んでいました。この体験を、臨床実習や臨床研修に活かして欲しいと思います。



ご意見・ご要望等につきましては、医学教育センターへ  
お願いします。 TEL: 0836-85-3747

E-mail: mec01@yamaguchi-u.ac.jp